
各施設の現状、空床状況について 

2020.10.10 

 

介護付き有料連絡会 

 

１．施設の利用者の状況 

・落ち着いて過ごされています。 

・今までのレクレーションができない。個人レクレーションになってしまっている。新型

コロナウイルス感染症について理解して下さっている方も多くはおられるが、認知症の方

の理解が得られず、家に帰りたいと徘徊される方もおられる。 

・持病等以外で体調を崩される入居者様もなく過ごされていますが、外部との接触ができ

ない分ストレスに感じておられる入居者様もあり、認知症が進行したり、不穏になられる

方もおられる。 

・近隣のお散歩（但しお店などには寄らない）や、１Fロビーでの面会はしていただいてい

ます。個人で契約されているマッサージ等も利用可です。外食や外出は、受診や慶弔に限

ってのみ OKとしています。皆様ご理解下さり、特に大きな不満等の訴えはありません。 

 

 

２．職員の状況 

・今の所安定しています。 

・病院からの通報を守ってくれてはいるが、長期間ともなってくると、メンタル面が不安

視される。職員自身、家族、入居者さんの健康面に過敏になっているスタッフも多い。 

・職員の募集ができない時期があったが、１０月より派遣職員の許可が出た。本部への健

康報告は続行中。 

・スタッフ同士の集まりもできず、歓送迎会も実施していません。ただ、現状では仕方な

いという理解をしているようです。ある意味、状況に慣れつつあるという感じです。 

 

 

３．施設の設備や備品等 

・故障部分が多いですが、その都度修理対応しています。 

・病院より備品等の請求で賄えている状況。 

・全介護職員へ夏用の洗濯できるマスクを支給された。事務所内には、飛沫防止パネルを

発注している。 

・現状では、大きく不足しているものはありませんが、仕入れ原価が高騰している物品と

しては、手袋（使い捨て）、マスク、アルコールが挙げられます。この先どうなっていくの

か、とても不安です。 



４．問題や課題があれば 

・特にありません。 

・施設は、入居者さんの家であることから、どこまでだめなのか？感染症についてのニュ

ース等がいろいろ伝えられる中で、どこまでの対応が正しいのか？いつまでこの状況が続

くのか分からない中、スタッフのストレス軽減を図る事が課題となってくると思われる。 

・オンライン面会を基本としているが、出来ない家族には、１時間の枠で１組、２０分と

制限つきで玄関にて面会してもらっている。最近は、施設での面会を希望される家人が増

えており、日曜日の予約がいっぱいになることが多々あります。 

・面会の緩和をしたいのですが、感染状況を鑑みるとそうもいかず・・・。入居者様とご

家族様の交流ができないのがとても心苦しいです。また、地域のボランティアさんなども

来ていただけず、施設内での楽しみをどのようにしていくか、若いスタッフが苦慮してい

ます。 

 

 

５．空床状況 

・空床 1 床ありますが、他に体調の悪い方（ＡＤＬの低下等）もおり、今後の空きが予定

されます。 

・３６床中３０床、空き６床。 

・空き室 １０部屋。 

・１７室（１F９室除く）。 

 

 


